



新入生12名を迎え、全校生74名で令和7年度がスタートしました。一昨年度150周年となり、今年度は152年目を迎えた歴史と伝統のある学校です。

本校は、明治6年に創立され、公立石背小学校を前身とする歴史と伝統ある学校です。学区は須賀川市の西部に位置し、西に勢至堂峠、その麓には藤沼湖があり、自然環境に恵まれています。また、学校の裏には、天正時代には秀吉が宿泊し、徳川軍迎撃の際は上杉景勝が基地としたとされている長沼城址（城山）があります。城山には山桜やソメイヨシノがおよそ300本ほど植えられており、春の見ごろの時期は校庭から山一面が桜で彩られ、観光名所にもなっています。

本校教育目標である「豊かな知性と人間性をそなえた健全面で実行力のある子どもの育成」の具現に向け、「つながりながら学ぶ子」「美しい生き方を考える子」「自分の心と体を育てる子」を目指す児童像として教育活動を展開してまいります。また、長沼中学校区のこども園・小学校・中学校と連携を図りながら、子どもたち一人一人を大切にする地域の学校として子どもの夢を育む学校を目指してまいります。

そして、全てをコロナ禍以前に戻すのではなく、今、目の前にいる子ども達にとって本当に大切なこと、必要なことは何なのかを、保護者の皆様、地域の皆様、本校に関わっていただく全ての皆様とともに、全教職員で熟慮を重ね、教育活動を実践してまいりたいと考えております。

今年度も本校教育への深いご理解と温かいご支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

須賀川市立長沼小学校長 山田 伸